

No es esto, no es esto

El alcalde de Azuqueca, el socialista Pablo Bellido, ha encajado rematadamente mal que un juez le haya imputado llamándole a declarar para que se explique por un supuesto delito de estafa en una obra municipal, pública, realizada, según un informe técnico, por casi medio millón de euros de más. Ante esto, su ocurrente y tolerante reacción no ha sido otra más que aludir a una supuesta orquestación política y creerse e intentar hacer creer a la sociedad que es una víctima indefensa fruto de una maliciosa campaña ideada por el Partido Popular. Señor Bellido: no es esto, no es esto, que diría el gran Ortega y Gasset. Ni todos son tan malos, ni usted es tan bueno como quiere hacer creer. Estamos

ante un caso de extrema gravedad por el que se investiga una supuesta estafa en Azuqueca y a los vecinos de Azuqueca. Y alguien debería hacer ver al señor Bellido que esto no es un juego político, que todos somos iguales ante la Justicia y que ha sido un juez quien ha visto posibles indicios de delito gracias al trabajo de oposición del Grupo Popular en Azuqueca. Además, esto debería servirle para reflexionar acerca del linchamiento mediático al que su partido en Guadalajara, el PSOE, del que él es su máximo responsable, sometió a otros dirigentes del PP cuando fueron denunciados por otros asuntos. Asuntos, por cierto, que han sido archivados. ¿Alguien del PSOE ha pedido perdón?

Salud sin fronteras

Por parte de los gobiernos de Castilla-La Mancha y Madrid, se están dando pasos decisivos para la consecución del convenio sanitario que permitirá a los guadalajareños recibir asistencia médica en la comunidad vecina sin necesidad de acudir a otros centros de la región.

Esto debe constituir un motivo de satisfacción para todos y, de forma especial, para quienes llevan luchando por ello muchos años. Uno de ellos es Antonio Román. Desde 2002 ha defendido los intereses de Guadalajara por encima de fronteras y administraciones, y ha demandado este derecho al Partido Popular y al

Partido Socialista sin distinción, porque, como él mismo ha manifestado, dicho convenio es, además de una reivindicación política, una reivindicación personal.

La salud no tiene fronteras ni entiendo de política. Ahora existe una necesidad que es preciso cubrir. Y en la lucha por conseguirlo se agradece el papel de todos aquellos que defienden los intereses de sus conciudadanos por encima de las siglas políticas.

Esperemos que el convenio sanitario sea pronto una realidad. Los guadalajareños lo necesitan y lo merecen, porque además de bueno es justo para nuestra tierra.



Para reír

"Rafael Esteban se presenta a alcalde de Marchamalo y a nada más, y eso es lo que tienen que evaluar los vecinos"

Rafael Esteban



Para llorar

"El PSOE subió los impuestos en 2003-2007, cuando a todo el mundo le iba bien"

Daniel Jiménez



CHASCARRILLOS

Tanto va el cántaro...

María Antonia Pérez León ha traspasado esa línea roja del respeto y la lealtad hacia la institución que representa hasta límites insospechables en un escenario, el Salón de Plenos de la Diputación, donde se toman las decisiones más importantes de la provincia. A nuestros políticos se les presupone una educación y un talante democrático que Pérez León ha dejado patente que no tiene. Sus faltas de respeto, también hacia la Presidenta, son constantes e impertinentes y, como dice el refrán, tanto va el cántaro a la fuente... que al fin se rompe. Un juez la ha condenado por injurias vejatorias al vicepresidente al que llamó "sinvergüenza, capo de la mafia". Los ciudadanos no se merecen esta clase de representantes que, a más a más, no ha sido siquiera capaz de pedir perdón.

De Cuenca a Bruselas

Se ve que el candidato del PSOE a la Alcaldía de Guadalajara, Daniel Jiménez, no encuentra referencias que le sirvan en su entorno más próximo. Si primero fue a Cuenca en busca de consejo de cómo manejarse, después quiso destinos más lejanos supuestamente en busca de las oportunidades que puede brindar la Unión Europea. "Quien quiera ser alcalde de Guadalajara debe viajar al Parlamento Europeo...", ha dicho Jiménez. Eso, eso, todos a Bruselas... El aspirante a alcalde no se entera, como si las ayudas europeas fueran cosa de hace cuatro días... y el resto de los mortales tontos de remate.

Emiliano bla, bla, bla

Bla, bla, bla. Emiliano, García-Page, candidato del PSOE a la Presidencia de Castilla-La Mancha, está desenfundado... El candidato 'PSOE-Podemos' -y/o su furgoneta serigrafada- va de acá para allá diciendo en cada sitio lo que los lugareños quieren oír: concretamente en Yeves, ha dicho que Valdeluz tendrá su colegio público. Mucho Bla, bla, bla, pero lo que Emiliano se calla en Yeves es que fue el Gobierno socialista de su jefe Barreda el que se negó a hacer un colegio público en Valdeluz. Eso sí, apoyó uno privado al que luego dejó tirado cuando pidió ser concertado.